

Gartenfest der Feuerwehr Hallersdorf

Eine gelungene Veranstaltung im Unteren Kainachtal

Das von der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf veranstaltete erste große Gartenfest mit Tauziehwettbewerb mußte, bedingt durch das schlechte Wetter, auf Sonntag, 20. Juli 1986, verschoben werden. Obwohl die Wetterprognosen auch für diesen Tag nicht gerade gut waren, konnte die Veranstaltung bei bewölktem Wetter mit den ursprünglich geplanten Musikgruppen (Gradental-Trio und Zangtaler-Quintett) abgehalten werden.

Der Frühschoppen begann mit etwas Verspätung, da der beliebte Altpfarrer Geistlicher Rat Kantschan in der Pfarrkirche St. Johann eine Jubelmesse anlässlich seines 50jährigen Priesterjubiläums feierte. Dieser Gottesdienst wurde von einer starken Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf, deren Mitglied der Jubelpriester ist, besucht.

Das bekannte Gradental-Trio, Sieger der alpenländischen Musikantenparade des ORF, songte innerhalb kürzester Zeit für eine ausgezeichnete Frühschoppenstimmung und die vielen Gäste waren sichtlich gut gelaunt.

Um 14 Uhr begannen die Tauziehwettkämpfe der Feuerwehren und der St. Johanner Vereine und Körperschaften. Diese Bewerbe wurden von HBI Wittmann aus Söding in souveräner Manier geleitet. Die acht teilnehmenden Mannschaften wurden in zwei Gruppen gelost. Die beiden Gruppensieger kämpften schließlich um den wunderschönen Wanderpokal der Raiffeisenkasse Ligist-St. Johann.

Die Ergebnisse des Tauziehwettkampfes: 1. und Gewinner des Wanderpokals FF Ligist; 2. FF Köppling; 3. ÖVP St. Johann; 4. FF Mooskirchen; 5. ESV Hohenburg; 6. FF Gaisfeld; 7. FF Söding mit Rettungshundestaffel; 8. Stammtisch Scherz.

Der Einsatz aller Wettkampfgruppen wurde mit schönen Pokalen belohnt.

Nach diesem gigantischen Kräftemessen spielte das Zangtaler-Quintett, eine der besten weststeirischen Musikgruppen, unermüdet bis spät in die Nacht zum Tanze auf und jung und alt konnten sich an den Weisen dieses Klangkörpers erfreuen.

Unter den vielen Besuchern aus nah und fern gab es natürlich

auch viel Prominenz wie Pfarrer Höfler, Bürgermeister Winkelhofer, Bürgermeister Kürzl, Vizebürgermeister Leitner, Gemeindegassier Wagner und einige Gemeinderäte, Ökonomierat Seidler, Ökonomierat Reiter, Bezirksbäuerin Moises, den Aufsichtsratsvorsitzenden der Raiffeisenkasse Ligist-St. Johann Guggi, Kapellmeister Strommer, Brandrat Draxler, Bezirksfeuerwehrarzt Dr. Klug, Bezirksehrenmitglied Raudner, Ehrenbürger EHBI Strommer, Gründungsmitglied Konrad u. v. a. m. Weiters konnten Feuerwehrabteilungen aus Berndorf, Gaisfeld, Köppling, Krottendorf, Ligist, Mooskirchen und Söding mit ihren Kommandanten, die Ortsmusikkapelle St. Johann und die neben erwähnten Wettkampfgruppen begrüßt werden.

In einer Musikpause nahm HBI Hußler eine Ehrung vor. Die Familie Scholze, auf deren Grund das Rüsthaus der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf steht, hat den Baugrund zur Erweiterung des Rüsthauses wiederum kostenlos zur Verfügung gestellt. Auch das Gartenfest konnte im Obstgarten der Familie Scholze abgehalten werden. Daher wurde diesen großen Gönnern der besondere Dank ausgesprochen und HBI Hußler überreichte eine Ehrenurkunde.

Die Siegerehrung für den Tauziehwettbewerb nahmen Bezirkskommandantstellvertreter Brandrat Draxler, HBI Wittmann und HBI Hußler vor. Brandrat Draxler überbrachte in seinen Grußworten die Grüße des verhinderten Landesfeuerwehrkommandanten Strablegg und freute sich, daß die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf in seinem Abschnitt eine derart gelungene Veranstaltung durchführte. Er bedankte sich bei den vielen Festbesuchern, die damit ihre Verbundenheit zur Feuerwehr bekundeten.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf fühlt sich zu großem Dank verpflichtet. Besonders gedankt sei den vielen Festbesuchern, den Sponsoren, den Pokalspendern, den Mehlspeisspendern, der Familie Scholze, den freiwilligen Helferinnen und Helfern und allen, die zum Gelingen des ersten großen Gartenfestes der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf beigetragen haben.